
4 Pièces

172 m²

Réf. V0580AN

2 400 000 €

Cap d'Antibes
Appartement à vendre (06160)
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Située au coeur du Cap d'Antibes, à proximité immédiate des plages et

des  criques  de  la  Garoupe,  la  Résidence  EDEN  GAROUPE  est  une

petite  résidence  de  prestige.La  résidence  offre  9  appartements  du  T3

au T5, avec terrasses ou grands jardins privatifs.De style néo-classique,

inspirée  des  constructions  Antiboises  des  années  20  et  30,

l'architecture  du  bâtiment  s'intègre  à  merveille  dans  le  paysage

verdoyant  et  renforce  l'harmonie  de  l'ensemble.Entourée  d'un

magnifique  parc  arboré  d'environ  5000  m2,  la  Résidence  EDEN

GAROUPE  offre  à  ses  occupants  un  cadre  de  vie  enchanteur  et

sécurisé : gardien à ...

Located  in  the  heart  of  Cap  d'Antibes,  close  to  the  beaches  and  coves  of  the

Garoupe,  Residence  EDEN  GAROUPE  is  a  small  luxury  residence  for  the  rare

privileged.The residence offers 9 apartments from 2 bedroom to 4 bedroom units,

with terraces or large private gardens.Neo-classical  style,  inspired by the buildings

of  the  1920's  and  30's,  the  architecture  of  the  building  perfectly  blends  into  the

green  landscape  and  reinforces  the  harmony  of  the  project.Surrounded  by  a

magnificent  wooded park of  about  5000 sqm, Residence EDEN GAROUPE offers

its occupants an enchanting and secure living ...

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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